

1903 MS R

LIMITIERTE AUFLAGE

Sichern Sie sich das perfekte Gewehr für das Schießen auf Metallsilhouetten und Scheiben.

LIMITED EDITION

Get the perfect rifle for shooting on metal silhouettes and targets.

» get some of our unique MS R rifles «

www.anschuetz-sport.com

04/18 - Abgabe von Woffen nur an Inhaber einer Erwerbserklubnis - Alle Maß- und Farbangaben sind freibleibend - Druckfehler, Irrum und Zwischenverkauf vorbehalten 🕝 ANSCHÜTZ

Modell 1903 MS R Nuss Model 1903 MS R Walnut



ANSCHÜTZ Match 64-Zylinderverschluss mit längenverstellbarem Abzugszüngel, Druckpunktabzug 5098 und Schiebesicherung. Die Hülse ist mit einer 11 mm Prismenschiene für eine Zielfernrohrmontage ausgestattet. Die Laufmündung mit Prisma ermöglicht das Schießen mit einer Dioptervisierung. Der speziell geformte Nussbaum Backenschaft mit Gummischaftkappe bietet durch die griffige Punzierung an Pistolengriff und Voderschaft hervorragende Halt. Eine integrierte UIT-Aluminium Schiene am Unterschaft ermöglicht ein müheloses Anbringen von Handstops, Zweibeinen oder auch Vorderschafterhöhungen.

ANSCHÜTZ Match 64 action, trigger blade adjustable in length, two stage trigger 5098 and sliding safety catch. The receiver is equipped with a 0.43" grooved rail for telescopic sight mount. The grooved barrel makes shooting with a target sight possible. The specialy designed walnut stock is equipped with non slip rubber butt plate, cheek piece and special non slip checkering at pistol grip and fore-end. An integrated UIT-aluminum rail at the fore-end allows effortless attachment of hand stops, bipods or even fore-end raisers.

Abzugsgewicht, eingestellt (g)

Technische DatenAbzugsart

Length of pull (inch)...

Total length (inch) Weight, approx. (lbs)......

7 lb20g0gcvviciii, cirigeoreiii (g)	
Abzugsgewicht, Verstellbereich (g)	175 - 450
Gesamtlänge des Systems (mm)	
Lauflänge (mm)	544
Laufmündungsdurchmesser (mm)	21,8
Schaftlänge (mm)	294 - 340
Gesamte Schaftlänge (mm)	670
Gesamte Schaftlänge (mm)	1050
Gesamtgewicht, ca. (kg)	
Technical data	
Kind of trigger	Two stage trigger 5098
Trigger weight, adjusted (lbs)	
Adjustment of the trigger weight (lbs)	0.38 - 0.99
Total length of the barreled action (inch)	
Barrel length (inch)	21.4
Muzzle diameter (inch)	

Ich bin interessiert am Modell 1903 MS R Nuss (Best.-Nr.: 014886) und werde die folgende Stückzahl an Gewehren bestellen:

Total length of stock (inch)

I am interested in model 1903 MS R Walnut (Item-No.: 014886) and want to order the following quantity of rifles:

Stückzahl • Quantity

Name / Firma • Name / Company